
本日の例会
８月４日㈭　12：30～13：45
クラブ奉仕（会員増強）フォーラム
卓　話
卓話者：安里政晃氏（地区会員増強委員長／那覇
RC）
紹介者：佐藤久雄クラブ奉仕委員長

※８月11日㈭は休会です。

次回の例会
８月18日㈭　ガバナー訪問
10：30～11：50　会長幹事懇談会
12：30～13：30　例会
　　　　　　　　　※�その内30分間ガバナー卓

話
13：40～15：00　ガバナー公式訪問フォーラム

※８月25日㈭は休会です。

7 月 21 日 例会報告
司会　　　細田会員
開会点鐘　小泉会長
ロータリーソング　４つのテスト・それでこそロ
ータリー
ソングリーダー　有我会員

出席報告　大家会員
☆会員総数　　　　　　　38名
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第  4回例会東京池袋豊島東ロータリークラブ

禅語

幕末に大老として辣腕をふるった井伊
直弼は茶道の達人でもあり、毎朝これ
がこの世で飲む最後の茶であると観
念し、悠 と々喫し屋敷を後にしました。
まさに例会も同様に、その時間が一度
だけで、再び同じ時空で成立しない一
期一会の出会いなのです。

一期一会（いちごいちえ）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

　7月21日　例会スナップ

受付当番： 小代順治会員、衣笠　傑会員、石塚丈晴会員公共イメージ向上委員会　委員長　山本伸也、副委員長　里見雅行、委員　長尾益男・加古博昭・石塚丈晴　

7／21　例会



☆出席規定適用者数　　��28名
★本日の出席者総数　　��26名
★〃　免除者出席数　　����6名
★本日の出席率　　　76.47％

☆本日のゲスト
須藤和由氏（ガバナー補佐／東京池袋西RC）
高田由美氏（地区幹事／東京板橋セントラルＲ
Ｃ）　

　ニコニコ
須藤君（ガバナー補佐）
　　　　　　�本日、クラブ協議会、宜しくお願い

いたします。
小泉君　　　�須藤ガバナー補佐、高田地区幹事ク

ラブ協議会よろしくお願いいたしま
す。

石川君　　　�本日は須藤ガバナー補佐、高田地区
幹事ご来会ありがとうございます。

佐藤（久）君　先週は欠席にて失礼いたしました。
　　　　　　�今週から又、活動に復帰してガンバ

ります。

本日の合計額：14,000円
今年度ニコニコ累計額：160,000円

　会長報告
　芥川龍之介は、昭和2年7月24日に「唯ぼんや
りした不安」という言葉を残して自殺した。よっ
て、同日は河童忌である。巣鴨の慈眼寺に眠って
いる。本クラブでは「芥川龍之介　河童忌記念��
小・中学生読書感想文コンークール」を実施して
いる。本年度は第７回目である。
　芥川は田端文士村に住み、歌人の齋藤茂吉とも
交流があった。茂吉の日記には、昭和２年１月27
日、芥川が茂吉邸を訪れ、その後田端にある料亭
「天然自笑軒」にてご馳走になり、さらに芥川邸
にて談笑したとある。芥川は神経衰弱であったの
で、青山脳病院院長であった茂吉は、医者の良心
から友人の芥川へ処方箋を書き、睡眠剤を提供し
た。茂吉の提供したドイツ製「ベロナール」を服
用したのか、田端在住の主治医である下島勲が提

供したかは不明である。芥川といえば、顎に手を
置き沈思黙考する姿を想い浮かべるが、子どもの
前で自宅の樹木に登る貴重なフィルムも残ってい
る。子煩悩な父親であったのであろう。

　幹事報告
１．�経費節減の為、旧池袋、旧豊島東の封筒を内
部的には使用し、対外的には新しく作成した
封筒を使用致します。

２．�地区大会の締め切りが来週となりますので、
未回答の方は事務局までご連絡をお願い致し
ます。

Aグループホームミーティング報告
７月26日㈫�18時よりＡグループホームミーテ
ィングがホテルメトロポリタン「花むさし」にて
開催されました。小泉会長の挨拶、石川幹事の乾
杯で始まり「楽しいクラブに！親睦を深めよう！」
をテーマに各参加者がロータリーライフについて
語り合いました。楽しい宴の時はあっという間に
過ぎ、笑顔と笑い声の中、散会致しました。

　8月お祝い
会員誕生日　　10　有我信行

　RAC７月活動報告
国際ロータリー第2580地区ローターアクト
東京池袋豊島東ローターアクトクラブ
2022-2023年度
７月第一例会決起例会イニシエーションスピーチ
例会
７月２日㈯�18：00-19：30ハイブリット開催
出席者数：16名（オンライン率：15％）
（うち自クラブ会11名出席、出席率52％）岩崎、
春木、神山、佐藤、山崎、堂免、ハンドコ、阪田、
平田、下間、于
　今回は今年度最初の例会として、決起例会を行
いました。今年度のクラブターゲットは「Crank�
in」とし、しっかりとした例会運営を基に、今ま
で以上にネットやSNSを使った発信力を強化する
こと、また記録だけでなく記憶にも残るようなイ
ベントをクラブ全体で作り上げることを目標とし
ました。また放送委員会を設けたことで、得意な
人だけが取り組むのではなく、クラブ全体で活動
を発信する力を養うことで、アクトの魅力を届け
る事のできる人材を育てていきたいと思いました。

７月第二例会イニシエーションスピーチ例会
７月23日㈯　10：00-11：30ハイブリット開催
出席者数：19名（オンライン率：31％）
（うち自クラブ会員13名出席、出席率59％）岩崎、
春木、神山、佐藤、山崎、我妻、堂免、阪田、平
田、孫、下間、于、豊澤
　７月第二例会では、新入会員３名（平田、下間、
豊澤）によるイニシエーションスピーチ例会を開
催いたしました。お三方ともとても素晴らしいス
ピーチでしたし、参加した会員の皆さんが新入会
員のことを深く知ることのできた価値のある例会

だったと感じております。また、数あるクラブの
中から私たちのクラブに入会してくださったから
には、新入会員の皆さんに「入会してよかった」
と感じていただけるような例会を開催できるよ
う、より一層尽力していきたいと改めて思いまし
た。

平田会員によるスピーチ

下間会員によるスピーチ

豊澤会員によるスピーチ


